

Se espera una votación masiva

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

Aun cuando en las cuatro elecciones anteriores por la gubernatura mexiquense la ciudadanía se ha alejado de las urnas, este 4 de junio se espera, según estadísticas, una participación en las urnas del 55 a 60%, señaló el profesor de la UAEM Eduardo Rodríguez Manzanares.

Este domingo el Estado de México vivirá una elección histórica porque por primera vez una mujer gobernará los siguientes 6 años los destinos de más de 17 millones de habitantes.

Además, en esta ocasión sólo son dos las aspirantes y en la anterior fueron 5 registrados, una independiente y uno decli-

Piden hacer una reflexión sobre quién va a ganar como candidata sino lo que va a ganar o perder el Estado de México

nó al final de la contienda.

De acuerdo a las cifras de elecciones por la renovación del titular del Poder Ejecutivo en 1993 y 1986, el porcentaje de votación fue mayor al 60%, reseñó el politólogo de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

En tanto que en las jornadas electorales de 1999, 2005, 2011 no fueron satisfac-

torias en el porcentaje de participación ciudadana y en 2017 la anterior estuvo arriba del 52%.

“Lo que se especula, lo que se espera, según algunas estadísticas, pudiera ser y pudiera muy satisfactoria y no contentos del todo que pudiéramos andar en un 55% más menos de participación”.

De animarse y entusiasmarse la ciudadanía este domingo se podría llegar a un 60%, estimó.

De no lograrse ese parámetro, analizó que el abstencionismo será el que venza en los procesos electorales y entonces deberán trabajar gobierno, partidos políticos y clase política, además del trabajo ciudadano.

La mayor participación en una jornada electoral, según datos del INE, son las juventudes más que otro grupo de la población, lo cual se ve desde el año 2000, precisó el profesor.

“Será una elección inédita, histórica, porque por primera vez una mujer estará al frente de la gubernatura del estado, que



Serán unos comicios históricos

esto genere confianza y esperanza en la ciudadanía para salir a votar”.

Deseo que la jornada se desarrolle en calma y no haya actos violentos, aunque se sabe de posiblemente inconformidades de quienes no sean favorecidos con el voto, dijo Rodríguez Manzanares.